

AWNI

Kalapas Terbuka Kendal Rusdedy Ikuti Hari Kesadaran Nasional

Narsono Son - KENDAL.AWNI.OR.ID

Feb 17, 2023 - 14:53



Kalapas Terbuka Kendal Rusdedy Laksanakan Hari Kesadaran Nasional

KENDAL – Hari Kesadaran Nasional (HKN) diperingati pada tanggal 17 setiap bulan dalam bentuk upacara bendera. Hari Kesadaran Nasional memiliki makna penting untuk memantapkan kualitas pengabdian serta meningkatkan kecintaan kepada bangsa dan negara. Selain itu HKN dilaksanakan sebagai salah satu wujud nyata pelaksanaan tugas dan tanggung jawab yang diamanahkan kepada aparatur negara.

Secara eksplisit disebut sebagai hari kesadaran nasional karena untuk menyadarkan semua warga negara, sampai saat ini masih bisa hidup dengan

damai karena perjuangan dan pengorbanan para pahlawan dan pendahulu kita.



Seluruh warga negara dalam hal ini bukan berarti hanya aparatur sipil negara (ASN) melainkan seluruh elemen masyarakat yang hidup dan diakui sebagai warga negara Indonesia termasuk Warga Binaan Pemasyarakatan yang notabene sebagai masyarakat yang menjalani hukuman di dalam Lembaga Pemasyarakatan.

Lembaga Pemasyarakatan Terbuka Kelas IIB Kendal mewujudkan hal tersebut dengan mengikut sertakan warga binaan dalam Upacara Hari Kesadaran Nasional yang dilaksanakan di Lapangan Bendera Lembaga Pemasyarakatan Terbuka Kelas IIB Kendal, Jumat (17/02/2023).

Tidak hanya berperan sebagai peserta, Warga Binaan Lembaga Pemasyarakatan Terbuka Kendal juga ditugaskan sebagai petugas pengibar bendera dan juga pembaca catur darma narapidana. Warga binaan terlihat sangat bagus dalam melaksanakan tugasnya dan diberikan tepuk tangan oleh seluruh Peserta Upacara Hari Kesadaran Nasional pagi ini.

“Saya bangga pada warga binaan yang sudah bertugas dalam Upacara Hari Kesadaran Nasional hari ini, dikarenakan usaha keras dan keberanian mereka, sehingga dapat tampil dengan sangat baik,” ujar Rusdedy selaku Kepala Lembaga Pemasyarakatan Terbuka Kelas IIB Kendal.

Setelah selesai melaksanakan tugas pada pagi ini IM salah satu warga binaan juga mengungkapkan, “Saya sebenarnya sangat grogi tadi saat melaksanakan tugas sebagai pengibar bendera, tapi berkat bimbingan dan arahan dari para petugas yang telah membimbing saya dengan baik saya bisa menutupi kegrogian saya,” ucap IM.

(N.Son/***)